

2022年1月30日（日）

「BANANA FISH」The Stage -後編-

公演再開に関する重要なお知らせ

平素より「BANANA FISH」The Stage を応援いただきまして、誠にありがとうございます。

「BANANA FISH」The Stage -後編- では、(公社)全国公立文化施設協会や緊急事態舞台芸術ネットワークの感染予防策ガイドラインを遵守し、最大限の注意と対策を講じ、ご来場者の皆様及び出演者・公演関係者の安全と安心を確保することに努めております。

先般発表いたしましたとおり、「BANANA FISH」The Stage -後編- の公演再開についてお知らせいたします。

「BANANA FISH」The Stage -後編- は、

本日1月30日（日）13時公演より、一部演出を変更し、上演を再開させていただきます。

なお、1月30日（日）13時以降の公演に関しては、一部演出変更に伴う払い戻しはございません。
予めご了承ください。

「BANANA FISH」The Stage -後編- では今後も、専門家の指導を仰ぎながら、ご来場の皆様は勿論のこと、出演者、公演に携わる全ての関係者の安全を確保し感染拡大防止に向け、迅速に対応してまいります。皆様にはご心配・ご迷惑をおかけします事をお詫びすると共に、ご理解をいただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

「BANANA FISH」The Stage 製作委員会